
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Faschismus heißt eine politische .

Am Anfang meinte man damit, was Benito Mussolini in Italien

vor dem Zweiten  gemacht hat.

Mussolini befahl über a es im Land.

Er war also ein .

Das ist sehr ähnlich wie der Nationalsozialismus unter Adolf Hitler.

 gründete die Nationale Faschistische Partei.

Das war im Jahr 1919.

Später war er der .

Heute nennt man so eine Partei eher „rechtsradikal” oder „rechtsextrem”.

Solche  gibt es auch heute noch in verschiedenen Ländern.

Diese Bewegung nennt man Neo-Faschismus, also „Neu- “.

Sie müssen sich aber dort die Macht oft mit anderen Parteien teilen.
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